



Faramans



LE CONSEIL MUNICIPAL 1995

A l'issue des élections municipales du 11 juin 1995, le Conseil Municipal de Faramans se compose de 15 élus dont les fonctions se répartissent comme suit :

Maire : Michel Gillibert ;

Adjoint : Robert Roche, Marie-Claude Leblanc, Gilbert Richard ;

Councillors Municipaux : Thérèse Annanet, Jean-Pierre Bacchile, Henri Barland, Jocelyne Blanc, Bernard Galbit, Jean-Claude Gregoire, Roger Groux, Michel Guillot, Yves Moiraud, Michel Richard, Didier Riouquette.

7 à 14 ans répartis en plusieurs groupes. Nos voisins européens restent fidèles et font étape en ce lieu, les Hollandais en plus grand nombre, suivis des Belges et des Anglais. Pour la deuxième année consécutive, un groupe d'une quarantaine d'Allemands (Association A.D.A.C.) termine la saison amenant avec eux une tache courtoise et joyeuse.

LE CAMPING DES EYDOCHES

Dès le début de la saison estivale 1995, les équipements du camping des Eydoches ont été complétés par un petit ouvrage. Il s'agit d'un élégant kiosque de 6 m x 6 m, monté sur pilotis de bois avec une charpente à l'ancienne. La toiture à quatre pans s'intègre parfaitement au site. Cette construction, protégeant des averses ou procurant de l'ombre, a été vivement appréciée tout au long de l'été. De nombreux groupes d'adolescents en ont bénéficié pour les jeux ou les repas. Les campers ont trouvé là un lieu de rencontre et de convivialité.

Sur le plan général, la fréquentation a été bonne tout au long de la saison. Près de 3 000 personnes y ont passé au moins une nuit, avec une activité estivale supérieure à celle de l'année précédente. Ce résultat est très satisfaisant si l'on tient compte d'une légère baisse des passagers signalée dans d'autres camping. Parmi les estivants, notons en juillet l'accueil de 110 jeunes de

LE FEU D'ARTIFICE

Le Comité d'Entente Rurale de Faramans avec le concours de la Municipalité a tiré cette année un feu d'artifice qui surclasse largement les deux précédents pourtant déjà bien réussis. Le plan d'eau de la Base de Loisirs, fournit un cadre exceptionnel, l'équipe du C.E.R.F. a su exploiter à fond les jeux de lumières combinés avec les jets d'eau. Le spectacle qui s'est déroulé devant plusieurs milliers de spectateurs était tout simplement éblouissant. Le bilan public qui a suivi, a couronné cette soirée de détente et de bonne humeur.

Bon à C.E.R.F.

**CARROSSERIE
PEINTURE
BUCLON BERNARD**

Dépannage La Ranche
38260 FARAMANS
TÉL. 74 54 30 13



LE TOUR DE FRANCE

Pour la première fois depuis sa création, le tour de France cycliste allait passer à Faramans le jeudi 13 juillet, jour de l'étape Bourg-d'Oisans - St-Etienne. Afin de bien marquer cet événement, la municipalité a décidé d'offrir une prime au premier coureur qui traverserait le village, sous la forme d'un séjour d'une semaine en bungalow, au camping « Des Eydades ». L'annonce de cette récompense relayée par Radio-France-Isère a provoqué l'afflux de spectateurs au centre du bourg. Aussi une grande animation régnait-elle au passage de la caravane publicitaire, baignante, colorée et même acrobatique. Peu après, un groupe de (six) coureurs échappés est apparu dans le dernier virage de l'avenue des Marais. Le porteur du dossard N° 201 (Rolf Aldag) a remporté le prix offert. Cette manifestation sportive d'ampleur nationale a procuré beaucoup de plaisir aux nombreux visiteurs et laisse un excellent souvenir.



**GARAGE
PORCHER**



MECANIQUE - TOLERIE - PEINTURE

Vente véhicules neufs et occasions

Équilibrage électronique

Centres autorisés de pièces
d'origine pour personnel F.T.T.

TEL. 74 20 40 44
FAX 74 20 35 47

Place des Récollets 38260 LA CÔTE ST-ANDRÉ

SOLIDARITÉ

DES ÉCOLES AU TCHAD

Fondée en janvier 1994 par notre camarade Yaya Beissalib du S3 de Grenoble, l'association « Le Trait d'union », qui publie également un mensuel de liaison du même nom, a pour objectif de construire au Tchad et d'équiper un, puis plusieurs établissements scolaires, couplés avec des exploitations agricoles.

Ce projet est né d'un constat : les troubles politiques et la guerre civile qui ont ravagé le Tchad depuis près de 30 ans ont laissé un pays essangue, une économie totalement désorganisée avec un système d'éducation dans un état de délabrement inquiétant (tout particulièrement l'enseignement agricole dont les deux seuls lycées ont été fermés).

D'où l'idée de créer une structure pour permettre aux jeunes d'étudier le matin dans des filières générales, techniques et professionnelles et de travailler l'après-midi à l'exploitation agricole. Il s'agit tout à la fois de remédier au manque de moyens, avec des ventes de produits pouvant alléger les frais de fonctionnement, et de créer les conditions du développement local en associant des activités scolaires, économiques et sociales.

En relation avec le gouvernement tchadien, qui a mis à disposition un terrain, l'association se penche sur la construction des bâtiments et de les équiper. C'est pour ce deuxième volet que « Le Trait d'union » fait appel à la solidarité des établissements français. Des collectivités locales et des entreprises ont déjà été contactées et sont parties prenantes du projet, défini par ses promoteurs comme une opération « anti-gagné » ; au lieu de mettre au rebut les matériels obsolètes ou jugés insuffisamment performants, ils peuvent être récupérés par l'association.

Cette demande concerne tout à la fois des matériels scolaires (tableaux, duplicateurs, rétroprojecteurs...), des matériels de bureau (machines à écrire, micro-ordinateurs...), des matériels d'équipement divers pour l'intérieur (bâts, couvertures, matériel de cantine...) et des matériels agricoles (mimopompes, tracteurs, pulvérisateurs, etc.). Pour transporter les matériels déclassés déjà récupérés, l'association a un besoin urgent d'un véhicule poids lourd, même hors d'usage, puisqu'un L.P. de mécanique a donné son accord pour le remettre en état.

Plus généralement, toutes les aides et toutes les énergies sont bienvenues pour mener à bien ce projet de solidarité. Que les collèges et les établissements qui y contribueront soient, par avance, remerciés.

Le 18 juillet

CONTACT :

Yaya Beissalib - Collège Fernand-Bourrier
38440 Saint-Jean-de-Bournay
Tél. : 74 58 71 41 - Fax : 74 58 66 50
Le soir : 74 57 65 33





Faramans

LOISIRS



LES CHEVALIERS DU SERCLIER

Cette ferme équestre propose des promenades à cheval et en poney aux cavaliers débutants ou confirmés.

On pourrait se croire au Moyen Age... d'abord le nom du maître de-céant et de son épouse, Godefroy et Beatrice De Romance, ensuite l'appellation de la ferme équestre « Les Chevaliers du Serclier », enfin le choix du lieu à Faramans, sauvage, non loin des bois... Mais nous sommes bien au XX^e siècle : cette ferme a été ouverte depuis juillet 1994 et accueille environ 25 chevaux, poneys et poulains par an. Selon la demande, des chevaux peuvent aussi être gardés en pension (boxes ou prés) et débourrés (premier dressage). Les animaux de la ferme ne sont pas installés dans des boxes mais répartis sur 12 hectares de prés. Si cela demande moins de travail quotidien, néanmoins deux heures par jour sont nécessaires pour s'occuper de toutes les bêtes. En outre, trois fois par an, et surtout en pleine saison pendant l'été, les chevaux doivent être fêtés.

Lorsqu'il ne soigne pas ses protégés, Godefroy (il possède un diplôme d'accompagnateur de tourisme équestre) organise des promenades d'une heure ou d'une demi-journée pour des groupes d'enfants ou

d'adultes, réunis selon leur niveau. Ces promenades permettent de découvrir la nature et notamment les sous-bois des Chamborans ou des Bonnevaux. Pour les cavaliers confirmés, des randonnées d'une journée ou plus devraient être mises en place au début de l'année 1996. Mais avant de partir en promenade, et pour éviter toute appréhension vis-à-vis de l'animal, chacun doit effectuer certaines tâches : aller chercher les chevaux aux champs, les attacher à l'anneau, apprendre à les brosser, les poigner, à mettre la selle et le filet. Puis, les animaux sont conduits à la carrière où les cavaliers, pendant environ 15 mn, devront faire les dernières réglages d'étrier et de mise en selle. Une fois la balade achevée, il ne reste plus qu'à desseler les chevaux et à les ramener aux champs.

Ce loisir attire essentiellement des débutants (environ 80 %) et beaucoup de femmes... La clientèle, particulière, associations, écoles (cent personnes par an environ) est locale, des alentours de La Côte Saint-André et de Beaurepaire et parfois de Grenoble. Une vingtaine de « fidèles » environ vient régulièrement toutes les semaines. Alors si vous avez toujours rêvé de monter à cheval, Godefroy De Romance vous attend à la ferme des Chevaliers du Serclier...

Cécile REFFERCHOU



Ferme équestre « Les Chevaliers du Serclier »
Route de Beaurepaire 38260 Faramans
Tél. : 74 20 43 72.



ELECTRICITE GENERALE

POIPY
PERE & FILS

SOCIÉTÉ D'ÉLECTRICITÉ

ÉCLAIRAGE
TOUS GENRESCHAUFFAGE
ÉLECTRIQUETRAVAUX
INDUSTRIELSALARME
CUMATISATION

TEL. 74 84 54 86 FAX 74 84 51 88

38270 BEAUREPAIRE

